
 

    第５回香取市公共交通体系検討委員会   

第１回香取市地域公共交通協議会    会議録  

会 議 の 名 称  第１回香取市地域公共交通協議会  

開 催 日 時  
平成２０年  ５月２８日（水）       

１ ０時００分から１１時１０分まで  

開 催 場 所  香取市役所（本庁）  ７階全員協議会室  

議 長 氏 名  香取市副市長  黒岩博明  

出 席 者 氏 名  別紙のとおり  

欠 席 者 氏 名  別紙のとおり  

事 務 局 氏 名  別紙のとおり  

会 

議 

事 
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１  議  題  

  

（ １ ） 香 取市地 域 公共交 通 協議会

規約 (案 )について  

 （２）その他  

   ① 監査委員の任命について  

   ② 各種規程について  

   ③ 計 画 案 の実現化に向けた取

組みについて（イメージ）  

２  会議結果  

  

全 議案原案のとおり可決  

 

  

会 議 の 経 過  
 

別紙のとおり  

会 議 資 料  

①香取市地域公共交通協議会の設置について（資料１）

②地域公共交通活性化・再生総合事業について（資料２）

③香取市地域公共交通協議会規約（案）（資料３）  

④各種規程について（資料４）  

⑤計画案の実現化に向けた取組みについて（イメージ）

（資料５）  

⑥香取市地域公共交通協議会  委員名簿（資料６）  

⑦出欠席者名簿（資料７）  

そ の 他 必 要 事 項  
 

会  議  録  の  確  定  

確  定  年  月  日  署      名   

平 成   年   月   日  

議      長  
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１  開 会  

 

 ［ 配布資料の確認］  

 

２  あ いさつ  

 

 香 取市副市長の黒岩です。本日は、お忙しい中、本会議に

ご出席いただきありがとうございます。  

 香取市は県内で４番目の広さとなっており、市原、君津、

千葉に次いで、２６２．３１平方キロメートルという大変広

大な行政区域を持つ団体として活動しております。その中で

内陸部の方々、それから高齢者の方々、通学に使う高校生の

方々など、やはりバス路線に頼らざるを得ないという状況で

ございます。そのバス路線も、色々な状況の中、不採算部門

の路線の廃止など、なんとか現状を維持していくという非常

に厳 しい 状況 の中 での 路線 の運 行で はな いか と考 えて おり

ます。  

これに合わせまして合併前には、旧市町で循環バスを走ら

せて 、こ れを 補っ てい くと いう 動き がご ざい まし たけ れど

も、１市３町が一緒になった段階で、香取市全体を見渡した

新し い公 共交 通の 形を 作っ てい かな けれ ばい けな いと いう

ところで、平成１８年に香取市の公共交通体系検討委員会が

発足し、平成１８年１２月の第１回の会議から、調査・分析

及び検討を重ねてまいりましたが、今年３月、第４回の会議

におきまして、今後の公共交通体系のあり方や今後の運行計

画の策定にあたっての基本となる、「香取市公共交通体系検

討委員会  報告書」をご承認いただき、本日、皆様のお手元

に配布することができました。これに至るまでの皆様方のご

指導、ご協力に対しまして、深く感謝を申し上げる次第でご

ざいます。  

 さて、本日の第５回の会議でございますが、前回の会議時

に事務局より説明があったと思いますが、今後の計画策定か

ら実際の運行を見据えた中で、国の補助事業を活用しながら

取り組む方向として進めていく、「地域公共交通協議会」の

設置につきまして、議論いただきたいと考えております。つ

きましては、お子様からお年寄りまで全ての市民の方々に等

しくサービスが受けられる、より利便性の高い公共交通網を

作っていくということで、皆様の忌憚の無いご意見やご提案

を頂戴したいと考えております。  

 本日は、よろしくお願いいたします。  

 

３  議 事  

（１）香取市地域公共交通協議会規約（案）について  

 

 そ れでは、これより議事に入らせていただきますが、まず、

本日の会議の流れについて、ご説明させていただきます。  
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 事  務  局  

 

 委  員  長  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 事  務  局  

 

 

 

 

 

 

 平 成２０年３月に開催いたしました、第４回検討委員会に

おいて今後、国の制度を活用して事業展開をするため、地域

公共交通の活性化及び再生に関する法律に基づく協議会を、

本委員会の発展的改組を図り、設置したい旨の説明をして、

ご理解を賜ったところでございます。この法律に基づく協議

会は、規約について委員の皆様のご賛同をいただきまして、

市が設置いたします。  

 したがって、本日はまず、運営するにあたり必要な協議会

の規約をご審議いただきまして、ご理解を賜った後、改めて

第１回の協議会を開催して参りたいと考えております。それ

までの間、形式的には、前組織であります検討委員会という

形で協議してまいりますので、よろしくご協力をお願いいた

します。  

 早速でございますが、会議の議長につきましては、協議会

の発足までの間、検討委員会の議長であります、黒岩副市長

にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。  

 

只今事務局から説明がございましたが、今までの任意の検

討委員会から、法定の協議会へ移行するという変則的な事務

の形になっております。ご了解をいただき、議長を務めさせ

ていただきたいと思っております。  

それでは次第に従って、議事の（１）香取市地域公共交通

協議会規約（案）につきまして、事務局より説明をお願いし

ます。  

 

［香取市地域公共交通協議会規約（案）について説明］  

 

只今、事務局から、これまでの経緯、報告書の概要、地域

公共交通協議会がどのようなものか、そして「香取市地域公

共交通協議会規約（案）について」の説明がございました。

このことにつきまして委員の方々から、ご意見、ご質問等が

ございましたらお願いいたします。  

 

［質問等なし］  

 

今までの任意の検討委員会と異なり、国からの補助等を受

け入れる、また、お金も扱うという点で監査なり財務なりを

新たな発展の中で入れてございます。このような内容として

規約を制定するということでよろしいでしょうか。  

ご質問等無いようですので、案のとおり、規約を制定させ

ていただきたいと思います。  

それでは、改めて会議の進め方について、事務局より説明

をお願いします。  

 

先ほどご説明しましたとおり、協議会の規約が皆様にご承

諾いただきましたので、只今から会議を香取市地域公共交通

協議会に移行させていただきます。  

委員の皆様には、誠に恐縮ではございますが、本市発展の

ため、引き続きご指導、ご協力賜りますよう、よろしくお願
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佐 々木委員  

 

 

い 申し上げます。  

 今後の議事につきましては、本協議会規約第７条第１項の

規定により、会議の議長は、会長となりますので、これより

会議 の進 行を 、引 き続 き黒 岩会 長に お願 いし たい と思 いま

す。よろしくお願いいたします。  

 

 本 協議会の規約等につきまして、ご審議いただきまして、

ありがとうございました。先ほど、事務局より説明がござい

ましたとおり、本協議会規約第７条第１項の規定によりまし

て、議長を務めさせていただきます。よろしくお願いいたし

ます。  

 昨年度までの調査、検討により作成されました「報告書」

に基 づく 具体 的な 実施 計画 とな る連 携計 画の 策定 、さ らに

は、当該計画書に基づく事業の実施に向けて、本協議会にお

いて、引き続き、皆様方のご指導、ご協力を賜りますよう重

ねてお願い申し上げます。  

 それでは、早速ではございますが、次第に基づき会議を進

めさせていただきます。  

  

（ ２）その他  

 ① 監査委員の任命について  

 

 ま ず、議事（２）その他の１点目、監査委員の任命につい

てですが、規約第１１条第１項及び第２項の規定によりまし

て、監査委員を２名置くこととし、会長が任命することとな

っております。  

 監査委員につきましては、僭越ではございますが、私の方

から任命させていただきたいと思います。まず、千葉県香取

地域整備センター所長であります橋本委員と、東日本旅客鉄

道株 式会 社  佐 原 駅 駅 長で あり ます 山本 委員 の２ 名を 任命

したいと思います。  

 ご異議ございませんでしょうか。  

 

 ［ 異議等なし］  

 

 あ りがとうございます。  

 

 ② 各種規程について  

 

 そ れでは、続きましてその他の２点目、各種規程について

事務局より説明をお願いします。  

 

 ［ 各種規程について説明］  

 

 只 今、各種規程についての説明がございましたが、このこ

とについて、ご意見、ご質問等がございましたら、お願いい

たします。  

 

１点確認したいのですが、会議録の扱いですが、調製する
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と いうことで規定されていますが、ホームページ等での公開

などについては、どのように扱われるのでしょうか。  

 

運用ですが、会議運営規程の中の第２条の基本方針におき

まして、基本的に会議は公開という趣旨でございますので、

準備が整い次第、そのような形で公開する方向で考えており

ます。  

 

他にご質問等ございませんでしょうか。それでは、各種規

程について、定めさせていただきます。  

 

③ 計画案の実現化に向けた取組みについて（イメージ）  

 

続きまして、その他の３点目、「計画案の実現化に向けた

取組みについて (イメージ )」の説明をお願いします。  

 

［『計画案の実現化に向けた取組みについて（イメージ）』

の説明］  

 

只今、事務局から、イメージではございますが、「計画案

の実現化に向けた取り組みについて（イメージ）」の説明が

ございました。このことにつきまして、委員の皆様のご意見、

ご質問等がございましたらお願いいたします。  

 また、これからの本協議会の進め方等についてでも構いま

せんので、ご自由に意見等があればお願いいたします。  

 

イメージということなので、まだ具体的な話をする段階で

はないのかもしれませんが、山田区の循環バスですが、鉄道

との接続に伴った時刻の変更に関して、かなりの時間がかか

ったと思います。ホームページと連結していくとのことです

が、また、変更があった場合は、前回同様時間がかかってし

まうものなのでしょうか。それとも、速やかに時刻を変更し

ていける体制になるのでしょうか。  

  

 お 話がありましたとおり、山田区の循環バスについては、

鉄道の時刻に変更があってからバスの時刻を変更するまで、

かなりの時間が経っていたのが実情です。この度の報告書に

も示してございますので、同時進行で手続きいたしました。

今後の改正については、それほど時間のかかるものではござ

いません。ただ、その変更に伴って、他の停留所への影響等

により、その調整に時間がかかるかもしれませんが、早急に

進めていく考えでおります。  

  

 他 に、ご質問等ございませんでしょうか。  

今後の進め方については、委員の皆様からもご意見、アド

バイスを賜り、取り組んで参りたいと考えますので、よろし

くお願いいたします。  

 以上をもちまして、全ての議事が終了いたしましたが、事

務局から連絡事項はございますか。  

 



 

事  務  局  

 

副  会  長  

  

［ 連絡事項］  

 

［申請状況について説明］  

 

４  閉 会  

会議の名称  第５回  香取市公共交通体系検討委員会     

第１回  香取市地域公共交通協議会        

開  催  日  平成２０年  ５月２８日（水）          


